

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《トラックの車輪脱落事故防止》

- 点検は、目視と点検ハンマー(ナットの閉まる方向に叩く)で確実に行いましょう
- ホイルナットマーカーを装着している場合は目視のみで緩みを点検ができます
- タイヤ交換(ローテーション含む)後の初期緩みに注意しましょう
- タイヤ交換(ローテーション含む)後の点検と増し締めを行いましょう

《駐車場内の事故防止》

- 停まっていても、
バックランプが点灯している車の後ろや、出ようとしている車の前を通るのは危険
- たった今、頭から入ってきて停まった車は、
後方確認しないまま急にバックして方向変換などする可能性がある
- 駐車枠に入った直後の車は微調整のため、また出て来ることがあるので要注意
- 駐車場は人や車が無秩序に動くので、事故が多い場所という認識を持つ
- この世に100%安全な場所は存在しない。

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニーク作業に注意しましょう

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

町道交差点 軽乗用車同士 出会い頭に衝突 58歳女性が死亡

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇
◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

2022/3/1(火)

28日午前8時ごろ、栃木県の町道交差点で軽乗用車同士が出会い頭に衝突する事故がありました。この事故で近くに住む女性（58）が意識不明の重体で病院に搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。もう一方の軽乗用車を運転していた女性（66）は胸の痛みを訴えて病院に運ばれました。警察署で事故の原因を調べています。

帯広市 19歳の少年、無免許運転 一時停止の標識に衝突、逃走 防犯カメラ映像から発覚 軽乗用車は家族が所有

2022/3/1(火)

2月22日、芽室町で無免許で軽乗用車を運転したとして、19歳の少年が逮捕されました。この少年は2月22日午後8時20分ごろ、芽室町西5条9丁目付近で、無免許で軽乗用車を運転した疑いが持たれています。警察によりますと、無免許運転容疑の翌日、帯広市で、一時停止の標識に衝突した軽乗用車が逃走する事件がありました。その捜査で、防犯カメラの映像などから少年の無免許運転の疑いが発覚、28日夜に逮捕に至りました。少年はこれまでに免許を取得したことなく、軽乗用車は家族が所有していました。

駐車しようとして アクセルとブレーキを踏み間違えた 自動車販売店に乗用車、突っ込む

2022/3/1(火)

2月28日午後1時半ごろ、三重県の自動車販売店に男性（94）が運転する乗用車が突っ込んだ。縦2.7メートル、横3.1メートルのガラス2枚を割ったが、男性と同乗者の80代妻、店の従業員にけがはなかった。警察によると、男性は駐車しようとした際、アクセルとブレーキを踏み間違えたとみられ、詳しい事故原因を調べている。